
第９期合志市男女共同参画推進懇話会 

第 1 回 会議録(要旨) 

 

１．日 時  令和４年７月１４日（木）午後２時～午後３時 

 

２．場 所  合志市役所 ２階 庁議室 

 

３．出席者  委 員：山下知美、上田欣也、中村俊輔、後藤夏季、西野良昭、 

中島瑞枝、中野秀人、松山尚美、川畑愛子、齋藤いみ子、 

桜井直美、石原春美、原恭平、池邉豊美、西﨑久美子（敬称略） 

       事務局：坂本課長、野邑主査 

        

４．議事の要旨 

 

（１）開会   事務局 

（２）委嘱状交付 

（３）市長あいさつ（副市長代理あいさつ） 

（４）自己紹介 

（５）条例等説明   事務局 

（６）会長・副会長の互選   

合志市男女共同参画まちづくり条例第２４条により、互選により会長・副会長の選

出を行い、「会長：山下知美 氏 副会長：上田欣也 氏」が選出されました。 

（７）会長・副会長あいさつ 

（８）議事（議長＝会長） 

  (1)男女共同参画について 

   事務局より、合志市男女共同参画推進懇話会の位置づけ、役割、合志市における

男女共同参画推進組織図、合志市男女共同参画都市宣言などについて説明があり

ました。 

(2) 今後の日程について 

 事務局より、第２回以降の懇話会会議日程および男女共同参画イベントについて

の説明がありました。 

(3) 広報記事「素敵な人生、素敵なパートナー」について 

   １０月号から掲載し、掲載順は会長・副会長のあと、名簿順とすることで、出席

委員が了承されました。 

(4) その他 

① 次回開催日 令和４年９月２２日（木）午後２時～ 

 



② パートナーシップ制度について 

 第８期から継続して委員になっている委員（以下「継続委員」といいます。） 

より第８期懇話会で議題に上がったパートナーシップ制度について、その後の経

過に関する質問がありました。 

 事務局からは、懇話会で取りまとめた意見を提言書として市長に提出したこと、

それを受け、パートナーシップ制度導入について市民意識調査（市民アンケート）

を実施したこと、引き続き、他市も参考に導入に向けて研究していくとの報告が

ありました。 

 継続委員から「しっかりと進めていくべきだ」という意見が出た一方で、第９

期から委員になった委員（以下「新規委員」といいます。）からは「これまでの議

論の経過を知りたい」という意見や「継続委員と比べて、その分野に関する知識

等に不安がある」という意見がありました。 

 事務局としては、継続委員と新規委員が共に勉強できるような会も設けつつ、

議論を進めていく予定であるとの説明がありました。 

 また、委員から「パートナーシップ制度が導入された場合、各種団体でどうい

ったメリット・デメリットがあるか懇話会で共有していきたい」という意見があ

りました。 

 

（９）閉会   会長 


